



10月も中旬となり、朝はかなり冷え込むようになりました。それに伴い、全国的にインフルエンザが流行し、その時期も例年よりも早まっているようです。

**感染症対策は  
自己判断です。**



そこで、体調がすぐれないときはお休みを取ること、マスクをつけることなどの対応をお願いします。特に3年生はこれから大事な時期を迎えますので、自己管理が大切です。



さて、二学期当初、3年生は奈良・京都方面への修学旅行、1・2年生はものづくり体験、1年生は電波教室を行いました。それぞれが日頃の学校生活では体験できないことですので、生徒も目を



輝かせて取り組んでいました。福富中学校ホームページに一部の写真等も掲載していますので、御覧ください。

## 前期の頑張りはどうだったでしょうか。

本日は、前期の最終日ということで、通知表をお渡ししています。特に、1年生は中学校で初めての学習活動等の評価であり、受け取る際はドキドキしたのではないのでしょうか。

中学校の教科面は観点別評価（知識・技能、思考・判断・表現、主体的に取り組む態度）をもとに、5段階評定となっています。結果に対して一喜一憂するとは思いますが、大切なことはこの通知表から「自分はどこに力を入れるべきか」「さらに伸ばせるのではないか」と振り返り、これを新たなスタートにすることです。悩むだけでは何も変わりませんので、行動を起こすことが大切です。教科面の学習方法等でわからない点は、是非教科の先生に尋ねてください。きっと丁寧に教えてくださいます。

また、生活の様子についての記載があります。集団生活や社会生活を送るうえで、大切にしたいことがたくさんありますので、前期の生活を思い出しながら振り返ってみてください。

自分の「強み」はさらに伸ばし、「弱み」は「強み」に変えることができます。

**失敗に見えることが、実は素晴らしいことの始まりかもしれない。(山中伸弥さん)**



## 文化発表会(テーマ:The last stage!)に向けて頑張っています。

10月21日(土)は、第56回文化発表会を予定しています。各学年で出し物や合唱の練習に取り組んでいます。放課後等の取組だけでなく、昼休みも課題曲が流れているクラスがあります。本校最後という意識も、生徒の頑張る力の源になっているようです。

当日は、総合的な学習の時間等の展示作品も多数ありますので、是非ご参観のうえ、お楽しみください。なお、23日(月)は振替休日となります。

### 【文化発表会概要】

☆時間 8時30分 ～ 12時20分 (午前中開催)

☆場所 本校体育館

☆内容 ・英語科発表

・各学年の取組 「学習成果の発表」「劇」等

・合唱コンクール 課題曲「校歌」

自由曲	1年	「糸」
	2年	「大切なもの」
	3年1組	「正解」
	3年2組	「COSMOS」

### ★行事予定★

福富中学校ホームページに主なものを掲載していますので、御確認ください。 →

